OF 24 septembre 2019

Arradon

Les 30 ans de Kerneth, une fête familiale appréciée



Samedi, la kermesse des 30 ans de l'Ehpad Kerneth a rassemblé de nombreux visiteurs de tous âges. Le bagad de Baden animait cet après-midi festif, pour le plus grand plaisir des résidents.

Pour une première, la kermesse du 30° anniversaire de l'Ehpad (Établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes) de Kerneth a été plébiscitée par les visiteurs, les organisateurs et tous les résidents qui se sont réjouis de l'événement.

« Je suis plus qu'heureux, s'exclamait, samedi, Nicolas Ollivaux, le directeur de l'établissement qui, avec l'association des familles et le personnel, avait mûri cette idée de rassembler toutes les générations autour des résidents. Cette fête est le fruit d'un travail d'une formidable équipe, dynamique, motivée et toujours souriante. C'est la première fois que nous nous lançons dans l'aventure avec la volonté d'ouverture de notre établissement sur la vie de la cité. Nous accueillons avec joie tous

ceux qui viennent partager ce petit moment de bonheur pour les résidents. »

Ils étaient tous là, attentifs à écouter le bagad de Baden et regarder les danseurs de Chal ha Dichal, le cercle celtique local. Sans doute, chacun pensait avec plaisir à d'autres moments partagés quand ils étaient plus jeunes.

Entourés, pour la plupart, de leur famille, de la gentillesse du personnel, ils vivaient pleinement cet aprèsmidi festif. « Nous avons beaucoup de chance, confiait Marie-Françoise, l'une des résidentes. Le soleil, de la musique, des crêpes et la chaleureuse attention de tous, que peut-on demander de plus ? Sinon que cette fête n'attende pas le 40° anniversaire de Kerneth! »